

## Projekt bei den Fischen

Die Kinder hatten viel Freude an unserem KARTONPROJEKT. Sie konnten sich im ganzen Raum mit den Kartons beschäftigen, alles untersuchen, sich hineinsetzen, oben draufklettern und sich im großen Karton verstecken.



Am nächsten Tag haben die Kinder hohe TÜRME gebaut. Außerdem haben sie entdeckt, dass man auf Kartons sehr gut trommeln kann, Wir haben gesungen und dazu getrommelt „Das ist gerade, das ist schief, das ist hoch und das ist tief“





Am letzten Tag der Woche konnten sich die Kinder eine FARBE aussuchen und mit einem dicken Pinsel einen großen Karton bunt gestalten. Damit spielen sie jetzt in unserm Raum.

